



# 園だより

令和8年1月5日発行 No.10

## あけまして おめでとうございます

子どもたちの元気な挨拶で、新しい年がスタートしました。

今年は午年。午年は気力が高まるパワフルな年だそうです。馬の「躍動」や「前進」のように、今年も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。今年度も残り3か月となりました。一日一日を大切に、子ども達の成長を見守っていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願ひします。



### 1月の行事予定

6日（火）	安全の日
8日（木）	運動教室
9日（金）	鏡開き
14日（水）	誕生会
15日（木）	小正月みず木飾り作り
21日（水）	運動教室
22日（木）	交通安全教室
29日（木）	ともしび号



### 職員の会議・研修その他

8日（木）	職員会議
13日（火）	公私立認可園長会
21日（水）	園内研修
22日（木）	幹事会
23日（金）	施設利用調整会議
27日（火）	カリキュラム・給食検討会

### 小正月行事

15日（木）にみず木飾り作りを予定しております。みず木飾りとは、ミズキ（水木）の枝へ色とりどりの団子や縁起物を飾り、五穀豊穣（豊作）、家内安全、無病息災、子孫繁栄、運気上昇などを願う伝統行事です。

園では、舞玉を使いミズキを飾っています。また、縁起物の意味も知らせながら、伝統行事に触れていいきたいと思います。完成したらホールに飾りますので、ぜひご覧ください。

9日（金）には鏡開きをします。年末に作った鏡もちを木槌や手で割ります。包丁などで「切る」のは縁起が悪いので、「開く」という言葉を使っています。

### 伝承遊び・正月遊びを楽しみます

伝承遊びとは、古くから日本で親しまれている遊びのことです。例えばわらべうたやハンカチ落とし、あやとりや鬼ごっこなども含まれます。伝承遊びの良さは、複数人で遊ぶことで友達とのコミュニケーションが増えたり、協力して目的を果たすなどがあります。自分達で工夫してルールを作り出す時もあります。たんぽぽ・すみれ・ひまわりさんは様々な鬼ごっこを楽しんでいます。五感を刺激しながら、これからもたくさん遊んでいきたいと思います。

### △雪道危険△

駐車場から園舎までの道が凍結している場合があります。登園・降園の際には必ずお子さんと手をつないで帰るようお願いします。また、テラスや玄関から落雪の可能性もありますので、お子さんから目を離さないようにお願いします。雪が降っている日は視界も悪くなりますので、子ども達だけで駐車場まで走って行くことのないよう合わせてお願いします。

### おねがい

・アレルギー対応として、以前からお願ひしておりますが、登園時は口の中に何も入っていないか、口の周りに拭き残しがないかの確認をお願いします。口の中に入っている場合は園舎外で飲み込むまで待っていただいたり、**拭き残しがある場合は車に戻って拭いていただけます**のでご協力ををお願いします。

・お子さんの体調やご家庭でできた傷などは、朝職員に伝えて下さるようお願いします。確認の為、連絡させていただく場合もあります。

・市内でもコロナウィルス、インフルエンザの感染が広がっております。感染拡大を防ぐために、以下のことをお願いします。

◎家族の中で体調が思わしくない方がいらっしゃる場合、子どもの健康管理の目安となりますので、**体調不良の事を園に伝え、受診後に連絡を下さるようお願いします**。園は集団生活で、他のクラスとの関わりもあります。感染を広げないために、皆様のご理解・ご協力ををお願いします。